

KATA PENGANTAR

Syukur Alhamdulillah penulis ucapkan kehadiran Allah SWT yang telah menitipkan setitik ilmu serta melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul **“Perbedaan Kemampuan Komunikasi Matematis Siswa yang belajar dengan menggunakan model pembelajaran *Discovery Learning* dan *Problem Based Learning* di SMP Swasta An-Nizam Medan T.A. 2017/2018”**.

Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Bapak Dr. Waminton Rajagukguk, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah meluangkan banyak waktu untuk memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini dan dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Budi Halomoan Siregar, S.Pd, M.Sc , Bapak Denny Haris, S.Si, M.Si, dan Ibu Dra. Nurliani Manurung, M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor UNIMED, Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika FMIPA UNIMED, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika, dan seluruh Bapak, Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulisan memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. H. Hasnan Syarief P, M.Pd selaku Kepala Sekolah yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melaksanakan penelitian di SMP Swasta An-Nizam Medan. Ucapan terima kasih juga kepada Ibu Parliani, S.Pd selaku guru bidang studi

Matematika kelas VII-A dan VII-B yang telah banyak membantu penulis dalam melaksanakan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada Ayahanda yang tersayang Syahrin dan Ibunda tercinta Eliyanti Lubis yang selalu memberikan limpahan kasih sayang, doa, dorongan, semangat, dan pengorbanan yang tak ternilai harganya. Serta nenek tersayang Nurlin, Adik Khairunnisa dan Khairul Anuari, sepupu tercinta Intan Nirwana, Uwak Linda Wati Lubis, Supiyanto Lubis, Muslim, dan Ibu Seiawati yang begitu banyak memberikan do'a dan motivasi, semangat serta dukungan moral kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Unimed serta seluruh keluarga yang tak hentinya memberikan doa, dukungan, semangat dan kasih sayangnya kepada penulis dalam menyelesaikan studi.

Terima kasih juga buat sahabat penulis yang telah banyak membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini serta memberikan semangat dan dukungan yaitu Mahrifah, Susiani Sitorus, Saka Wirdyanto, Jenni Triana Sianturi, Geloria Br. Surbakti, Ryan Try Atmaja Nst, Lisa Elfira, Samuel Martin Malau, Ayu Naharrani Maghfirah, Anin Saraswati Azhari, Andhika Prayogi, Talitha Sikalei, Arnisyah Saragih, Elly Rahmayani, Sisca Sri Dewi Saragih, Irmayani, Endah Dwi Atika, Dewi Siahaan, Nurul Nabila, Muhammad Arif Ryzki, Laura Sarasonia Sinaga, Jenny Vera Togatorop, Nur Aisyah Amini Pane, Shella Irmeliani Dalimunthe, Firly Aisyah Putri, Nadia Irani, Nurul Adelia, Rossi Pramita, Nur Cahaya Aritonang dan semua teman-teman sekelas Matematika Reguler B'14 yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu yang senantiasa mendukung dan menemani penulis dalam suka maupun duka. Terima kasih juga kepada sahabat 3T yaitu Irayani, Fitri Sofia, Nirmansyah, dan Tarmizi, Teman satu kost yaitu Kak Mia, teman PPLT SMA Swasta An-Nizam Medan yaitu Siti, Vista, Yuri, Nuzi, Nuha, Rafika, Febi, Andri, dan teman-teman lainnya yang tidak disebutkan satu persatu-satu, dan Himpunan Mahasiswa Jurusan Matematika yang telah memberikan semangat serta doa untuk memperlancar penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari

segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang sifatnya membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Penulis berharap isi skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, Januari 2019

Penulis,

Khairani Syahfitri
NIM. 4141111022



THE
Character Building
UNIVERSITY